

**ANALISIS JUAL BELI DENGAN SISTEM PRE
ORDER BERANTAI DALAM PERSPEKTIF HUKUM
ISLAM**

**(Studi Kasus Online Shop Juragan.07, Camiilan_kriuk,
dan Bociayy.id)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Hukum Ekonomi Syariah (HES)**

Oleh :

AIDA WULANDARI
NIM. 1820710071

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
PROGAM STUDI HUKUM EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH

Jalan Conge NgembalrejoBae Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Aida Wulandari
Nim : 1820710071
Fakultas : Syariah
Program Studi : Hukum Ekonomi Syariah
Judul Skripsi : **Analisis Jual Beli Dengan Sistem Pre Order Berantai Dalam Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus Online Shop Juragan.07, Camiilan_kriuk, dan Bociayy.id)**

Benar-benar telah melalui proses pembimbing dengan bimbingan sejak 15 Februari 2022 sampai dengan 20 Juni 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 20 Juni 2022
Dosen Pembimbing,

Dr. Lina Kushidayati, S.HI, M.A
NIP. 198007032009122002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS SYARIAH**

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322,
 Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : AIDA WULANDARI/1820710071
 Fakultas/Prodi : Syariah/Hukum Ekonomi Syariah
 Judul : ANALISIS JUAL BELI DENGAN SISTEM PRE ORDER BERANTAI DALAM PERSPEKTIF HUKUM ISLAM (Studi Kasus Online Shop Juragan.07, Camiilan_Kriuk, Dan Bociayy.Id)

Telah diujikan pada **6 Juli 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Musaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Suhadi, M.S.I</u> NIP. 197405182007121002 Ketua/Penguji I	08/7 22	
<u>Sayful Mujab, M.S.I</u> NIP. 198411272011011008 Penguji II	09/7' 22	
<u>Dr. Mahda Reza K, M.S.I</u> NID. 198607031007092018 Sekretaris/Penguji III	08/7 22	
<u>Lina Kushidayati, S.HI, M.A</u> NIP. 198007032009122002 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. Any Ismayawati, SH., M.Hum</u> NIP. 196505112000032001 Dekan Fakultas Syariah	08/7 22	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **AIDA WULANDARI NIM 1820710071** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 20 Juni 2022
Yang menyatakan,



Handwritten signature of Aida Wulandari.

AIDA WULANDARI
NIM. 1820310130

MOTTO

*“Tidak ada kesuksesan tanpa kerja keras. Tidak ada keberhasilan tanpa kebersamaan. Tidak ada kemudahan tanpa doa”
-Ridwan Kamil*



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah saya panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan ridhonya dalam kesempatan menyelesaikan tugas akhir skripsi saya inidengan segala kekurangannya. Syukur alhamdulillah saya haturkan kepadaMu Ya Rabb, serta sholawat serta salam saya panjatkan kepada Nabi Muhammad SAW. Terimakasih juga kepada orang-orang yang telah hadir disekeliling saya, yang selalu memberi support dan doa terbaik kepada saya sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Untuk karya saya ini saya persembahkan kepada :

1. Kedua orang tua saya yakni Bapak Kisworo dan Ibu Sumi, terimakasih atas doanya selama ini, apa yang saya dapatkan hari ini, belum mampu membayar semua kebaikan, keringat serta perjuanganya kalian membesarkan saya selama ini. Terima kasih atas segala dukungan kalian, berkat dukungan kalian saya jadi semakin semangat dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Karya ini saya persembahkan kepada bapak dan ibu, sebagai wujud rasa terimakasih atas pengorbanan dan jerih payah kalian sehingga saya bisa lulus sarjana seperti yang kalian impikan. Semoga kelak kesuksesan saya dapat membanggakan dan membahagiakan kalian.
2. Kedua untuk adik-adikku Chintya Ifaza dan Muhammad Wiwit Teguh Khoiruddin, yang juga sedikit meringankan beban tugas rumah karena bersedia membantu dikala saya sedang menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Bestie-bestie ku Iga Natasia Mawarni, Hesti Oktasari, Novita Putri, dan Joko Purnomo terimakasih sudah menjadi support system terbaik selama ini, yang tak pernah berhenti memberikan semangat agar giat dalam mengerjakan tugas akhir ini, maafkan jika selama ini saya banyak mengeluh, tetap jadi bestie aku ya kalian. Lope sekebon.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s/}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S {/s	ض	D{/d/}	ن	N/n	...ا	I/i
ج	J/j	ط	T{/t/}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h/}	ظ	Z{/z/}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/a'	با	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z{/z	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَل		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad{a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah puji syukur bagi Allah SWT yang memberikan curahan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Shalawat serta salam semoga tetap turunkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW yang telah membawa manusia dari zaman Jahiliyyah menuju zaman yang berilmu. Semoga kelak di yaumul qiyamah kita semua diakui sebagai umatnya dan mendapatkan syafaat dari beliau. Amin.

Skripsi yang berjudul : “ANALISIS JUAL BELI DENGAN SISTEM PRE ORDER BERANTAI DALAM PERSPEKTIF HUKUM ISLAM (Studi Kasus Online Shop di Instagram)” ini telah disusun dengan sungguh-sungguh sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Syariah Prodi Hukum Ekonomi Syariah IAIN Kudus.

Penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan saran dan arahan dari berbagai pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Untuk itu peneliti mengucapkan terima kasih banyak kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc, M.Si, selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga penelitian ini dapat terealisasikan oleh penulis.
2. Dr. Any Ismayawati, S.H, M.Hum, selaku Dekan Fakultas Syariah IAIN Kudus.
3. Dr. Lina Kushidayati, S.HI, M.A, selaku Kaprodi Fakultas Syariah IAIN Kudus dan selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan serta pengarahan dalam menyusun skripsi ini.
4. Para dosen atau staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali banyak ilmu dan pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan dalam skripsi ini.
5. Aulia Ulfah selaku Owner online shop Juragan.07 yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan informasi serta data-data yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.

6. Luluk Puspita Sari selaku Owner online shop Camiilan_kriuk yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan informasi serta data-data yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Riska Ayu Maharani selaku Owner online shop Bociayy.id yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan informasi serta data-data yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
8. Penyemangat hidupku, Bapak dan Ibuku (Bapak Kisworo dan Ibu Sumi) yang senantiasa ada saat suka maupun duka, selalu setia mendampingi dan membimbing perjalanan dari kecil hingga dewasa, yang selalu mendoakan putri satu-satunya ini dalam setiap sujudnya. Terima kasih untuk semua kasih sayang yang kalian berikan aku tanpa kalian bukanlah apa-apa.
9. Sahabat-sahabatku yang senantiasa memberi semangat dan kontribusinya selama ini, saya ucapkan banyak terimakasih.

Semoga amal baik beliau tersebut diatas dan juga semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, mendapatkan balasan pahala yang berlipat ganda di sisi Allah SWT. Aamiin Ya Rabbal aalamin.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya, namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 17 Juni 2022
Penulis

Aida Wulandari
NIM. 1820710071